

**> INVESTIGACIÓN MÉDICA**

Jesús San Miguel, Premio Rey Jaime I

La Fundación de Estudios Avanzados reconoce la aportación del investigador de la USAL en el diagnóstico y tratamiento del mieloma, leucemias y linfomas

El investigador de la Universidad de Salamanca (USAL) Jesús San Miguel ha obtenido el Premio Rey Jaime I en la categoría de investigación médica que otorga la Fundación Valenciana de Estudios Avanzados.

Jesús San Miguel es catedrático de Medicina y jefe del Servi-

cio de Hematología del Hospital Universitario de Salamanca. Miembro del Consejo Asesor de la Fundación Internacional de Mieloma y de la Fundación para la Investigación del Mieloma Múltiple, ha pertenecido además a la Junta Directiva de la Asociación Europea de Hematología.

Cuenta con una elevada producción científica, con más de 600 publicaciones en revistas internacionales y un gran número de ponencias. El profesor San Miguel es evaluador de profesorado de las más prestigiosas instituciones americanas (Clínica Mayo, MD Anderson, New York University,

Harvard Medical School) y destaca su trabajo conjugado asistencia e investigación en un modelo óptimo de medicina traslacional al servicio del paciente, lo que se refleja en la creación de unidades de referencia nacional e internacional (más de 70.000 pacientes se han beneficiado de los estudios fenotípicos y de enfermedad residual), en la uniformidad del tratamiento del mieloma en España (100 hospitales en el grupo cooperativo español) y en la aprobación de dos fármacos por la EMEA y FDA basados en estudios en los que ha sido investigador principal.

La Fundación Valenciana de Es-

tudios Avanzados reconoce el papel de San Miguel como referente indispensable en el diagnóstico y tratamiento del mieloma múltiple, las leucemias y los linfomas.

Los Premios Rey Jaime I están dedicados a la promoción de la ciencia y la investigación en España. Sus seis galardones, de 100.000 euros cada uno, medalla de oro y diploma, son de los mejor remunerados del país. Los premiados de cada categoría tienen el compromiso de destinar una parte del importe del premio a la investigación en España. En el jurado se encuentra una representación de premios Nobel.